

## Cuarenta empresas de Elda y Petrer participan en Futurmoda

22/03/2017



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, asistió ayer a la inauguración de la 37º Saló Internacional de la Piel, Componentes y Maquinaria para Calzado y Marroquinería, Futurmoda, en la Institución Ferial Alicantina, IFA, junto al presidente de la Generalitat, Ximo Puig. Futurmoda se desarrolla durante los días 22 y 23 de marzo, con un total de **210 expositores que representan a 350 firmas, de las que 40 pertenecen**

**a Elda y Petrer**, que muestran las tendencias de la primavera-verano 2018 y nuevas firmas en relación a la pasada edición.

En esta ocasión, el certamen cuenta con un gran número de expositores procedentes de toda España y casi un 25 % de países como Italia, Turquía o China, según la organización. Además, se espera que la próxima edición participen países como Colombia o Brasil.